
Общественный совет
Заседание Общественного совета по развитию города, которое состоялось 9 апреля, 

было посвящено двум вопросам.
Первый касался мероприятий, которые связаны с 26-годовщиной аварии на 

Чернобыльской АЭС, а второй вопрос -  предложений к проекту поручения президента 
Украины. Человечество всегда должно помнить о трагических событиях 1986 года на 
Чернобыльской АЭС! И не только, чтобы кого-то укорять (это мы уже достаточно делали и 
делаем!), а самое главное -  чтобы больше не повторялись подобные ошибки. Никогда и 
нигде! А еще помнить тех, кто ценою своего здоровья и даже жизни встал на защиту чело
вечества от вышедшего из-под контроля «мирного атома». В Славутиче традиционно прой
дет Ночь памяти, с 25 на 26 апреля, в ней примут участие ветераны и работники ЧАЭС, депу
таты городского совета, жители города от мала до велика, участники традиционного меж
дународного молодежного экологического форума, гости города, представители различ
ных делегаций, представители политических и общественных организаций. В  17.00 25 
апреля в ККК состоятся чествование ветеранов ЧАЭС и ликвидаторов последствий аварии 
на станции, встреча в Краеведческом музее города, Вахта памяти и возложение цветов к 
монументу Героям Чернобыля. Планируется также проведение онлайн-конференции. 
Традиционно в городе проходят спортивные соревнования разного уровня, посвященные 
памяти героев-чернобыльцев.

По второму вопросу были обсуждены предложения, которые будут внесены в проект 
поручения президента Украины. Общественный совет единогласно поддержал предложе
ние к Министерству финансов Украины о полнокровном, согласно закону от 2003 года, 
финансировании и формировании бюджета Славутича, о снятии с эксплуатации ЧАЭС и 
превращении разрушенного энергоблока этой станции в экологически безопасную систе
му, о принятие первого списка для работников ЧАЭС, об увеличении дотации городу 
Славутич. Ряд вопросов касался Министерства охраны здоровья, областной администра
ции, возможности строительства 200-квартирного дома.


